
NO．１　伊　藤　友　則　議員

１ アセットマネジメントについて

（１） アセットマネジメントの推進について

（２） アセットマネジメント導入による経済的効果の試算について

（３） 市有施設全般の管理と運営などについて

（４） 市有建築物や市橋梁などについて

（５） 一般財源に占める義務的経費について

NO．２　小　林　康　良　議員

１ 残土等の違法埋立について

（１） 実態及び対応は

２ 学校生活における体罰問題について

（１） 現況、体罰としての位置付けは

３ スポーツを通じた町おこしについて

（１） カヌー大会について

４ 選挙投票区の見直し（再編）問題について

（１） 選挙管理委員会の使命は

（２） 市民等への説明は

（３） 経費、投票率等について

NO．３　田　代　一　男　議員

１ 国民健康保険事業について

（１） 医療費の推移と抑制について

２ 予防接種事業について

（１） ３ワクチンの定期接種化について

①　子宮頸がん予防ワクチン　②　ヒブワクチン
③　小児用肺炎球菌ワクチン

３

（１） 「災害時要援護者避難プラン」の進捗状況について

４ 高齢者支援について

（１） 高齢者向け住宅政策について

平成２５年３月香取市議会定例会一般質問通告

災害弱者支援について

３月４日（月）１０時～



NO．４　鈴　木　聖　二　議員

１ 東日本大震災復旧・復興事業及び防災について

２ 合併特例債活用事業について

NO．５　小　野　勝　正　議員
１ 平成２４年度の国の補正予算について

　（１）２４年度補正予算は大きく総額で１３．１兆円となっているが、今回の補正予算
のメリットは

　（２）国の補正予算をどのように活用しようとしているのか

　（３）「復興・防災対策」「成長戦略で経済再生」「暮らしの安心」など、地域活性化
のための予算確保の考えは

２

　（１）ボランティアポイント制度を今こそ立ち上げるべきではないか

　（２）一人暮らし世帯の問題について

３ 期日前投票について

　（１）各支所の期日前投票期間及び投票時間が短いのは、どうしてなのか

NO．６　河　野　節　子　議員

１ 市民参加と情報公開について

２ 公共施設の長寿命化及び再配置計画について

３ 佐原駅周辺地区活性化拠点整備事業について

４ 地域防災計画について

５ まちづくり条例の施行状況について

６ 心豊かな「かとりっ子」育成について

NO．７　伊　能　敏　雄　議員

１ 給食センター調理業務並びに配送業務請負契約について、当初の市の意向に沿った
契約ができたのか。また、給食アレルギーの子ども達への対応は、どのように考え
ているのか

２ 毎年実施されてきた伊能忠敬翁墓前祭の催行について、市の意向と没後２００年に
向けての考えは

３ 忠敬記念館に併設される観光駐車場有料化後の実態と今後の対応を検証されているか

地域の高齢者をどう支えるのか

３月５日（火）１０時～



NO．８　坂　本　洋　子　議員

１ 子育て支援策の充実を

　（１）子どもの医療費について

　（２）放課後児童クラブの充実について

　（３）就学援助制度について

２ かとり助産院への支援策は

３ 幼保一元化整備計画について

４ 生活保護制度の見直しは、どのような影響を及ぼすか

５

６ 要介護認定者すべてに障害者控除の適用を

NO．９　宇　井　正　一　議員

１ 小中学生のスポーツ施設利用料のあり方について

２

　（１）平成２４年度の実績とその評価について

　（２）戦略作物助成制度のメリットと今後の取り組み方針について

３ 「人・農地プラン」の取り組みの現状と今後の取り組み方について

４ 学校等適正配置計画実施プランの進捗状況と今後の方針について

５ 香取市の学校現場における「いじめ」の実態と今後の取り組み方について

６ ペットボトル等処理業者の現在の実態と今後の指導について

震災復興事業の進捗状況について

戸別所得補償制度の取り組みについて


